
PV réunion comité CdS - 06.02.2024

(Pris par le fier Luka)

1. Highlights/ comment zava ?

Sophie : Comment ça va ? C’était bien le ski ? Luka a fait caca dans le

lave-vaisselle.

Alexy : Le bus 77 pue la merde

2. Point divers

Jeanne : Quelqu’un veut rajouter un point ?

3. Prochaine réunion

Jeanne : On va faire un sondage prochainement.

4. Debriefs

- Reu ACE:

Jeanne : plus de prez ACE (démission), on a plusieurs prochains td, on a full

dates, il y a eu la commission folklo hier

- AG mi-mandat:

Jeanne : C’était cool l’AG mi-mandat ? Ouiiiii

- TD Noël:

Maxou: Trop cool mais beaucoup de schmettage de perm, comm de bâtard, le

canon à neige c’était un bon point positif. Pas cool les gens qui disent qu’iels ne

savent pas venir prendre de perm mais qui viennent quand même faire la teuf.

Ysaline : J’ai trop kiffe le td noël

- Ski:

Bessian: Trop cool ! Luka a chié dans le lave-vaisselle.

Sophie : Trop bien, première fois avec Yoonly et l’organisation était vraiment

carrée, petits problèmes à cause des tracteurs, trop bien sur place mais la boîte

pour l’afterski c’était pas incrrr car quelques soucis vu que le patron est chiant,

intolérant, raciste,… Les gens étaient ivres et contents dans l’ensemble.



Camila : Je suis assez impressionnée par la chouette organisation du ski, trop

cool, c’était super, juste dommage pour la boite.

- AG Folklo:

Zaky: Beaucoup de pipi caca et parler un peu de la semaine folklo. Au final les

décisions seront prises à la prochaine reu ACE, on donnera des nouvelles.

5. Briefs

- Interfacs

Franklin: Je serai pas la car opération mais ce sera du Unihock et Alexy vient du

Canada donc il joue super bien !

- TD Back on Track:

Maxou: CdSxCMxCPS, organisation bar comme d’habitude, rdv 21h30 pour les

gens du bar, soyez là un peu à l’avance pour vos perms, éviter la coule car on

est pas avec Solvay et CP.

Jeanne: Si vous venez pas à vos perms, démerdez vous pour trouver quelqu’un.

- Pré TD:

Lenny: Pré TD thème Back to school, ça va être incrr, venez !

- Workshop CV:

Sylvie: Une entreprise (Daoust )vient pour apprendre aux étudiant.e.s à écrire

de beaux CV. 12/2, venez !

6. Jobday et NdS

Sophie : Les events facebook sont sortis, il va y avoir full events donc on a

besoin de tout le comité pour aider et c’est hyper important que tout le monde

vienne.

Zaky : Les gens qui disent « je ne suis pas là » pour prendre des perms en TD

sous les posts facebook pour les dispos et qu’au final on voit en TD, ça

commence à être chiant…

7. Suivi de GT



Jeanne : Lili a posté un truc pour la charte, il faut aller lire et commenter afin

d’améliorer la chose, allez voir sur messenger.

Boubi : [définition d’un GT] Je vais orga un GT cercle au Q2, bientôt sondage

pour les dispos des gens !

Jeanne : on va passer toutes les teams, tous les potes, c’est le moment pour

créer un nouveau poste si on veut, on votera toutes les propositions en AG de

fin de mandat !!

8. GT 10km

Sophie : On va faire un GT 10km de l’ULB car c’est un énorme event et faudrait

trouver une méthode pour rendre l’orga moins lourde pour la team sport (ex :
faire une team 10km ulb), venez à ce GT car c’est un super chouette event et un

des rares events du cercle qui n’est pas bibitif, ce qui est cool.

Jeanne : 21 avril pour les 10km de l’ULB

9. Perm rangement

Lenny : Selon ROI, l’ensemble du comité doit prendre des perm

rangement/nettoyage, ça va bientôt être mis en place.

Zaky : Prenez conscience du fait que si vous dégueulassez le cercle, quelqu’un

doit ranger après !

10. Point cellule

Jeanne : On a encore oublié lol. Semaine prochaine: bar.

11. Objectif Q2

Emile : Il faut ouvrir davantage à la communauté non baptisée.

Sophie : Ça pourrait être chouette d’inviter les gens de nos audits au cercle.

Faire de la comm c’est chouette, mais le contact humain c’est mieux, parler à

vos potes du cercle.

Jeanne : Cercle dégueu donc faut laver et ranger pour que les non baptisé·e·s

viennent aussi !

12. Divers

Alissa : Conférence le 22 février, on en parlera en réu, on a pas d’intervenantes

femmes malheureusement car elles sont pas dispos le bon jour… + manif le



22/02 contre le décret paysage donc on va peut être faire une aprem « custom
de pancarte » (peut-être le 18 février mais pas sûr).

Léo : Je suis inquiet car beaucoup d’events en même temps la semaine du 22

(Jobday).

Jeanne : Est-ce que vous avez vu les story du cercle ce blocus ? N’oubliez pas

que vous êtes toujours libres de venir en dm dire que vous n’êtes pas d’accord

que le cercle partage ce genre de choses…

Sally : Est-ce qu’on refait l’organigramme ? Sandra a perdu les photos donc elle

n’a jamais pu faire l’organigramme.

Jeanne : C’est cool d’avoir sa petite tête sur le mur donc chaud la team photo se

bouge pour faire des photos et réaliser l’organigramme.

Sally : Trop chiant car il n’y a jamais personne quand on organise des perms

photos, ça prend du temps et le comité n’est pas toujours très réceptif…

Léo : Pas mettre trop de créneaux pour les perms photos et tant pis si les gens

ne sont pas là, comme ça on peut avoir.

Attilio : Dur de trouver un moment pour toute ma team

Luka : Les gens qui ont des petites team ou qui sont seul·e·s, pas besoin

d’organiser des perms. Prenez vos photos qui sont prises de vous au cercle.

Boubi : Oui ok mais ce n’est pas la team photo qui va chercher les photos pour

vous !

Jeanne : si des gens sont solos dans leur team, iels peuvent faire des photos

avec d’autres teams pour pas être solo.

Thibault M : Le nom des 10km de l’ULB n’est pas protégé, faut faire gaffe à ne

pas le perdre.

Sophie : Je vais faire la démarche pour déposer la marque mais ca risque de

prendre du temps, après je pense pas qu’on va perdre notre event.

Léo : Le but du GT qu’on va faire est de reprendre un peu le lead, redynamiser

la « team » qui va organiser l’event des 10km.

Sophie : Je ne leur ai pas dit que la marque n’est plus protégée.



Léo : On se sent plus à l’écart que ce que l’on ne l’est réellement.

13. Fichier contact

Jeanne : Il faut absolument remplir le fichier contact, c’est hyper important

pour les nouvelles personnes de cdc ! (numéro de téléphone et adresse mail).

PAS OUBLIER de prévenir si on est absent.e a la reu (il faut justifier !). Si vous
avez 3 absences non prévenues, vous vous tapez des perm reloues.

14. Revanche des blues

Jeanne : C’est ajd, ce soir, bonne merde

L’ensemble des gens de la reu : JOYEUX ANNIVERSAIRE FEURRRRRR


